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Sermon 

Journée de la Communication du 17 Octobre 2020 

Département des Communications, Église Adventiste du 7ème Jour de la Guadeloupe 

 

Texte de base :  

 

Actes 16 :25,26 

25 Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de Dieu, et les prisonniers les 

entendaient. 26 Tout à coup il se fit un grand tremblement de terre, en sorte que les fondements de la 

prison furent ébranlés; au même instant, toutes les portes s'ouvrirent, et les liens de tous les prisonniers 

furent rompus. 

 

Cantiques proposés : 

18   - Dieu fort et grand 

43   - Je veux chanter 

527 - Quand le vol de la tempête 

 

 

 

L'art de la communication (chap 62)  

L'influence des paroles — La langue et la voix sont des dons du Seigneur; utilisées comme il convient, elles 

sont une puissance pour Dieu. Les paroles ont une grande signification. Elles peuvent exprimer ou bien 

l'amour, la prière, la louange, les cantiques adressés à Dieu, ou bien la haine et la vengeance. Les paroles 

reflètent les sentiments du cœur. Elles peuvent être une odeur de vie donnant la vie, ou une odeur de 

mort donnant la mort. La langue est un monde de bénédiction ou un monde d'iniquité. — Manuscrit 40, 

1896; The S.D.A. Bible Commentary 3:1159 ; E G. White Pour un Equilibre Mental et Spirituel 591.1 
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Communiquer en temps de crise 

 

 

Introduction 

 

On raconte l’histoire de Raoul, un petit garçon de 8 ans ; il avait une particularité, il était sourd et muet. 

A cause de cela, il n’avait pas pu suivre une scolarité comme les autres enfants de son âge, on avait dû 

l’inscrire dans une école dite spécialisée pour sourds et malentendants.  

 

Un jour, son église organisa une sortie dans les rues, afin que les enfants prêchent l’amour de Jésus aux 

pauvres et aux personnes sans abri…  

Comment Raoul allait faire ? 

Il voulait tellement parler de son Jésus… mais comment parler de Jésus quand on est muet ? 

Ses parents décidèrent de le laisser participer à l’évènement voyant l’enthousiasme de leur garçon. De 

plus, ils savaient que Dieu allait faire quelque chose de cette volonté. Dieu devait faire quelque chose. 

A la fin de la journée, alors que le temps était venu de raconter les expériences, comment Dieu avait aidé 

et accompagné par son Esprit cette démarche d’évangélisation, tous avaient les yeux rivés sur Raoul, 

comme si, par un grand miracle on attendait qu’il parle. Et c’est ce qu’il fit… à sa manière, oui, mais il 

parla, il parla, Il parla, utilisant le langage des signes pour raconter comment Dieu l’avait dirigé vers une 

famille de sourds et malentendants, et comment cette famille avait décidé d’accepter Jésus comme son 

Sauveur personnel juste en regardant le petit Raoul.  

Qu’est-ce qui les avait touchés ?  

Ce n’est pas son éloquence, ni sa grande connaissance des Écritures, même si ces choses ont leur 

importance. Ce qui les avait tant ému et touché, c’est la manière dont Raoul parlait de ce que Jésus avait 

fait pour lui, comment lui qui ne pouvait ni parler ni entendre, pouvait ouïr son Jésus lui dire : « Je t’aime 

d’un amour éternel… » 

La joie que Jésus a mise dans son cœur lui a permis de communiquer au-delà de ce que certains 

pourraient voir comme une limitation. 

Et nous ? 

Qu’est-ce que nous communiquons aux autres ? 

Il ne parlait pas, c’est vrai, mais quand on le voyait courir, s’amuser 

avec les autres enfants comme lui, on oubliait vite qu’il ne parlait 

pas et qu’il n’entendait pas. 

Mais Raoul savait lire sur les lèvres d’une part et d’autre part, il avait 

un moral d’acier…. Il était toujours joyeux… il ne laissait jamais la 

tristesse l’envahir malgré sa situation. 
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Sommes-nous aussi tristes, malheureux que ceux qui n’ont pas d’espérance ? 

Vivons-nous comme ceux qui n’ont pas la foi ? 

Alors que nous vivons les heures finales de l’Histoire, que crise après crise nous avançons vers la fin de ce 

monde et le retour glorieux du Fils de l’Homme. Que communique notre témoignage ? 

Une expression anglaise dit : “ actions speak louder than words “ en d’autres termes, nous 

communiquons plus par nos actions que par nos paroles. Que communiquons-nous par nos actions ? 

 

Citation Ellen G.White 

Les anges observent la manière dont vous représentez votre Maître céleste aux yeux du monde. Que celui 

qui vit pour intercéder en votre faveur devant le Père soit le sujet de vos conversations. Quand vous serrez 

la main d'un ami, que ce soit avec la louange de Dieu au cœur et sur les lèvres, et les pensées de cet ami 

se porteront sur Jésus. — Le Meilleur Chemin, 117 (1892). 

 

Comme ce petit garçon, nous pouvons communiquer, témoigner, dans différents domaines, que ce soit 

dans l’Eglise ou à la rencontre des personnes en difficultés. Sachons être disponibles pour le salut des 

âmes. Car c’est de cela qu’il s’agit : Faire voir Jésus à travers mon ministère, à travers ma 

communication, à travers mon témoignage. 

 

Vous avez dit crise… 

 
 

Selon le dictionnaire Larousse, une crise est une manifestation brutale d’une maladie ou une aggravation 

brusque d’un état chronique. C’est aussi, dans le cas d’une émotion, une manifestation soudaine et 

violente. 

 

Il est clair que nous vivons des temps de crise, nous avançons crise après crise. Quand on croit que nous 

sommes sortis de l’auberge, voici qu’une autre tempête pointe à l’horizon. Cela sera de plus en plus le 

cas alors que nous nous rapprochons du retour de Jésus. 

Mais la Bible nous donne une marche à suivre, en tout cas un comportement à avoir face à la crise : 
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Matthieu 24 :33 De même, quand vous verrez toutes ces choses, sachez que le Fils de l'homme est 

proche, à la porte. 

 

Même si une folie semble s’être répandue sur toute la terre, en venant à toucher même la création, celui 

qui connait Dieu ne doit pas perdre de vue sa mission : communiquer au monde l’amour de Jésus, un 

amour qui transforme les cœurs, qui transforme les caractères. 

Nous ne devons pas perdre un instant, en utilisant tous les moyens possibles. En son temps, malgré les 

déboires de la vie, malgré les persécutions, Paul s’écriait déjà : 

« L’amour de Christ nous presse… » (2 Co 5.14) 

 

La qualité de notre Communication 

 

 

 

 

 

 

  

Le Créateur aime les choses bien faites et ordonnées. 

La qualité, n’est pas l’ennemie de la spiritualité ; les deux doivent cohabiter pour donner un résultat à la 

gloire de Dieu. Il est bien de noter que le fait de vouloir exceller au niveau qualitatif ne doit pas faire 

oublier l’essentiel : le message.   

Dieu aime les belles choses, c’est vrai, mais, souvent nous avons été plus focalisés sur le design, les effets 

spéciaux ou non, l’habillage, que sur le message en lui-même. N’oublions pas que le plus important reste 

la teneur de ce qui est communiqué et la sincérité de celui qui communique.  

Toutefois, Il ne s’agit pas non plus de bâcler le visuel, la beauté des éléments décoratifs ; tout ceci doit 

harmonieusement être mixé dans le but d’élever le Nom de Jésus. Nous ne devons pas oublier que Jésus 

doit demeurer au centre de toute chose.  

Paul et Silas, n’étaient pas en prestation devant les prisonniers ; ils se sont laissés conduire par l’Esprit 

dans cette période de crise qu’ils vivaient. 

Le manque de moyen ne doit pas nous empêcher de communiquer. Ceci vaut dans le cadre personnel 

mais aussi dans le cadre de nos communautés.  

Mais la première question à se poser : Qu’avons-nous à communiquer… ? 

Quand on fait pour Dieu, on fait bien…  

Paul et Silas étaient en prison ; ils n’étaient pas au meilleur 

de leurs formes puisqu’ils avaient été roués de coups. Mais 

il semble que d’après le résultat de leur témoignage, les 

autres prisonniers ont été touchés. Pourtant, ils n’avaient 

pas de vidéoprojecteur, pas de caméra 4K, pas 

d’incrustation sur fond vert, pas de Zoom, mais leur 

message était de qualité. Une qualité qui vient de Dieu….  
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Toujours selon le Larousse, communiquer c’est : faire connaitre, faire partager, être, se mettre en 

relation. N’est-ce pas notre mission primaire. Toute personne ayant rencontré Christ devient un 

communicateur de l’amour de Dieu, puisque c’est de cela qu’il s’agit, le moteur de la communication 

c’est l’amour pour l’autre. 

Il nous faut apprendre à utiliser au maximum ce que Dieu nous a déjà confié.  Et lui-même ajoutera 

ensuite des talents à ceux que nous possédons déjà dans le cadre de la Mission. Ce que nous avons est –

il déjà utilisé à son potentiel maximum ? 

 

Un enfant de Dieu peut-il être en difficulté ? 

 

 

Ces hommes de Dieu, missionnaires, prédicateurs de l’Evangile se retrouvent en prison, alors qu’ils 

n’avaient rien fait de répréhensible. Coupables, selon une partie du peuple, d’avoir prêché Jésus le 

Christ. Dieu aurait dû pourtant les protéger comme Il a su le faire pour Pierre et bien d’autres. Ces 

hommes avaient-ils un problème spirituel ? 

Beaucoup de personnes croient que le fait d’avoir accepté Jésus dans sa vie, et surtout le fait d’avoir une 

vie spirituelle au beau fixe nous confèrent une immunité parfaite ; pas de maladie, pas de problème… Ce 

serait une erreur de penser ainsi.  

Paul dans sa souffrance n’a pas été guéri, mais il a reçu des mots de consolation de la part de Jésus. A 

plusieurs reprises il a prié, et son écharde ne lui a pas été enlevée.  Avait-il un problème spirituel, un 

problème dans sa foi ? Bien sûr que non. 

 

2 Corinthiens 12 :8-9 

8 Trois fois j'ai prié le Seigneur de l'éloigner de moi, 9 et il m'a dit: Ma grâce te suffit, car ma puissance 

s'accomplit dans la faiblesse. Je me glorifierai donc bien plus volontiers de mes faiblesses, afin que la 

puissance de Christ repose sur moi. 

 

Que dire de Job, que dire des martyrs, que dire de ceux qui meurent chaque jour dans le Seigneur.  
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Ce qui devrait caractériser l’enfant de Dieu, ce n’est pas le fait qu’il ne soit jamais malade, ou qu’il n’ait 

jamais de difficulté. Grâce aux conseils de santé, il sera moins facilement sujet aux maladies c’est vrai.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous devons prendre exemple sur ces hommes.  Avec Jésus ça marche ! 

 

 

Les effets de notre communication 

 

La Bible nous dit que Paul et Silas chantaient et priaient, en précisant que les autres prisonniers les 

entendaient. 

Actes 16 : 25 Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de Dieu, et les 

prisonniers les entendaient. 

 

Quelques éléments importants peuvent être relevés ici : 

 Nous ne devons pas oublier que nous ne sommes pas les seuls à traverser la crise, nous ne 

sommes pas les seuls à souffrir de la situation. Notre prière ne doit pas se limiter à notre seule 

situation. Nous devons aussi présenter à Dieu le sort de ceux qui ne le connaissent pas. 

 

 Nos programmes et nos actions ne doivent pas être tournés que sur nous-même. Le monde a le 

regard posé sur nous. Nous ne les voyons pas parfois, nous ne les entendons pas, mais des âmes 

nous observent en quête de solution, ils regardent pour voir ce Jésus dont on parle tant, à 

l’œuvre dans nos vies.  

 

 Le témoignage de ces hommes de Dieu n’était pas fait en catimini, en cachette ; ceux qui étaient 

présents, tout en étant dans leurs cellules ont pu profiter de la louange et des prières. Comme 

Celui qui a Christ dans sa vie, passera peut-être par la maladie, par 

les difficultés. Mais au milieu de la crise il continuera à élever le 

Nom de Jésus. Il continuera à témoigner de l’amour de son 

Sauveur. Cette force est donnée par la foi qui résulte de la 

connaissance de Dieu. 

Dieu ne va pas toujours éloigner la crise, mais, Il nous donnera 

toujours le moyen d’en sortir et même d’en tirer profit pour le 

salut d’une âme. 

 

Celui qui a Christ dans sa vie, passera peut-être par la maladie, par 

les difficultés. Mais au milieu de la crise il continuera à élever le Nom 

de Jésus. Il continuera à témoigner de l’amour de son Sauveur. Cette 

force est donnée par la foi qui résulte de la connaissance de Dieu. 

Dieu ne va pas toujours éloigner la crise, mais, Il nous donnera 

toujours le moyen d’en sortir et même d’en tirer profit pour le salut 

d’une âme. 
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dit l’expression : « nous sommes dans le même bateau », nous n’avons pas la primeur de la crise 

ni son exclusivité.  

 

Actes 16 :29-30  

29 Alors le geôlier, ayant demandé de la lumière, entra précipitamment, et se jeta tout tremblant aux 

pieds de Paul et de Silas; 30 il les fit sortir, et dit: Seigneurs, que faut-il que je fasse pour être sauvé? 

31 Paul et Silas répondirent: Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé, toi et ta famille. 32 Et ils lui 

annoncèrent la parole du Seigneur, ainsi qu'à tous ceux qui étaient dans sa maison. 33 Il les prit avec lui, 

à cette heure même de la nuit, il lava leurs plaies, et aussitôt il fut baptisé, lui et tous les siens. 34 Les 

ayant conduits dans son logement, il leur servit à manger, et il se réjouit avec toute sa famille de ce qu'il 

avait cru en Dieu. 

 

Notre témoignage une puissance qui déclenche une réaction divine 

 

Dieu n’est pas insensible à notre souffrance, et Il n’est pas insensible non plus à notre témoignage, à 

notre communication verbale et non verbale par temps de crise. 

A la suite du témoignage de Paul et Silas, on peut noter quelques éléments : 

La délivrance a été extraordinaire, vers minuit, au cœur de la nuit, au cœur de la crise on pourrait dire, 

Dieu se manifesta de manière grandiose, extraordinaire. Un tremblement de terre vint ébranler la 

situation.  
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Ce même tremblement de terre peut avoir lieu encore de nos jours, un tremblement de terre qui 

viendrait ébranler les cœurs et les consciences. En ce temps de crise, nous en avons vraiment besoin. 

L’effet a été immédiat : la destruction des chaines, les portes se sont ouvertes, la liberté offerte à ceux 

qui étaient emprisonnés.  

Il est a remarqué que s’il est sûr que c’est bien le Dieu de Paul et Silas qui a agi, tous les prisonniers 

présents dans ces cellules ont bénéficié des prières, des chants, mais aussi de la délivrance. 

Les prisonniers restèrent sur place, touchés par la puissance de Dieu. Ils auraient pu s’enfuir, profitant de 

la panique, mais ils demeurèrent là, suspendus aux lèvres de ces hommes qui ont un Dieu si grand.  

Au-delà de la délivrance physique, une délivrance spirituelle a aussi eu lieu ; tout ceci à partir d’une 

expérience menée en temps de crise, dans un lieu non favorable. Cela nous prouve que même en temps 

de crise, beaucoup de fruits peuvent être récoltés. Ne nous limitons pas nous-même. Pour Dieu, ce que 

nous considérons comme un obstacle est un moyen de manifester sa puissance et de permettre à une 

âme perdue de trouver la lumière.  

 

Communiquer, oui, mais chacun son don 

 

 

 

Dieu a promis que son Eglise allait être comblée de divers dons utiles à la mission, nécessaires pour 

l’édification des communautés, mais aussi utiles dans le cadre de la santé de nos familles.  

 

Romains 12 :6-8 

6 Puisque nous avons des dons différents, selon la grâce qui nous a été accordée, que celui qui a le don de 

prophétie l'exerce selon l'analogie de la foi; 7 que celui qui est appelé au ministère s'attache à son 

ministère; que celui qui enseigne s'attache à son enseignement, 8 et celui qui exhorte à l'exhortation. Que 

celui qui donne le fasse avec libéralité; que celui qui préside le fasse avec zèle; que celui qui pratique la 

miséricorde le fasse avec joie. 
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Nous avons reçu des dons différents et utiles. L’un n’est pas plus important que l’autre. Ceci vaut aussi 

pour la personne qui le reçoit ; le fait d’obtenir un don qui est plus en vue qu’un autre don plus discret, 

moins visible, ne fait pas de moi quelqu’un de plus important. Chaque don, chaque talent est utile, cela 

ne sert à rien d’envier l’autre pour ce qu’il a reçu ; car n’oublions pas « qu’à celui à qui il a été beaucoup 

donné, il sera beaucoup demandé. 

Apprendre à communiquer avec le don reçu devrait être l’une des prières que nous formulons. Car 

beaucoup ont confondu le don et le pouvoir. Le pouvoir est à Dieu seul. D’ailleurs c’est le Saint-Esprit qui 

offre les dons à qui Il veut.  

Être au-devant de la scène en matière de communication ou de témoignage, ne veut pas forcément dire 

que l’on a été agréé par Dieu. Sachons faire la différence. Le vrai serviteur de Dieu c’est celui qui sait 

servir au temps convenu, là où Dieu l’a placé.  

Comme dirait un prédicateur connu : « la roue de Dieu est une roue qui tourne » ; et je rajouterai, 

sachons avec patience tourner dans le sens de Dieu, avec son Esprit. 

N’essayons pas de forcer la roue à tourner dans notre sens. Laissons Dieu faire, en son temps. 

Certains ont reçu le don de chanter… alors chantons, certains sont plus doués pour le multimédia, alors 

filmons, enregistrons, produisons pour la gloire de Dieu. De manière complémentaire, nous allons 

pouvoir travailler ensemble pour ce but ultime : élever le Nom de Jésus, afin que des hommes et des 

femmes en tout lieu sachent que Jésus est Seigneur et qu’Il sauve. Est-ce notre but ?  

 

Les moyens à notre disposition 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il a pu nourrir une foule avec cinq pains et deux poissons, Il a pu faire traverser un peuple nombreux à 

pieds sec, à plusieurs reprises ; Il a pu rendre la vue à des personnes qui n’avaient jamais vu la lumière ; Il 

est prêt à faire des choses plus extraordinaires encore pour nous, nos familles, notre ministère.  Il est 

prêt à nous accorder de voir sa puissance à l’œuvre, une puissance qui change les cœurs. Possédons-

nous une foi qui résiste aux temps de crise, ou alors, notre croyance ne fleurit que par beau temps ? 

Que ce soit pour les communautés ou pour les projets spéciaux et personnels Dieu est prêt à nous 

accompagner. Il est prêt à faire trembler les murs visibles et invisibles qui nous retiennent jusqu’à ce 

jour. Il est temps de laisser s’exprimer notre foi. 

Sachons nous adapter, sachons évoluer, des combats à gagner nous attendent. 

Nous devons apprendre à ne pas regarder seulement les 

moyens visibles à notre disposition mais nous devons nous 

préparer par la foi à profiter des moyens qui sont à la 

disposition de notre Dieu. Rien ne lui est impossible. La 

terre lui appartient ; Il n’est pas limité, ses moyens sont 

infinis.  

Quelques fois nous limitons ce que Dieu peut faire en lui 

appliquant nos propres limitations. En temps de crise, 

sachons regarder chaque situation avec les yeux de Jésus. 
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Conclusion 

 

 

 

 

 

 

 

Paul avait compris une chose : 

Romains 8 : 38-39  

38 Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les 

choses à venir, ni les puissances, 39 ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra 

nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur. 

 

Et nous pourrons comme lui et Silas vérifier cette vérité : 

Romains 8 :37 Mais dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés. 

 

Tous les moyens doivent être utilisés pour parler de Jésus, mais ce qui aura encore plus d’effet ce n’est 

pas ce que nous allons prêcher, mais ce que nous allons vivre en temps de crise.  

Les yeux sont sur nous, que communiquons-nous dans ces temps de crises ?  

Cependant, le plus important ne sera jamais le moyen utilisé, le nombre de caméras, le nombre de plan 

de vue, le nombre d’actions ; le plus impactant demeurera le témoignage que nous laissons.  

Le prophète Esaïe déclare : 

 

Esaïe 8 :20 A la loi et au témoignage! Si l'on ne parle pas ainsi, Il n'y aura point d'aurore pour le peuple. 

 

Il est temps que nous puissions montrer à tous, que l’occasion ne change pas la qualité de notre 

témoignage et que notre foi demeure ferme en plein ouragan.  

Nous devons faire voir à tous que les difficultés au lieu de nous diminuer, décuplent notre détermination 

à faire connaitre que le Roi de Gloire va bientôt faire son entrée. 

Maintenant, étant prêt à témoigner, nous pourrons utiliser tous les moyens à notre disposition pour 

faire connaitre ce Jésus qui a tant fait pour nous. C’est le cœur de l’Évangile. Des âmes se meurent ; 

atteignons-les par les ondes, par les vidéos, par le téléphone, par tous ces moyens technologiques que 

nous avons appris, parfois, malgré nous, à utiliser. 

Communiquer en temps de crise nous demande d’avoir une 

parfaite connexion avec le Créateur de l’univers. Par son Esprit 

Il nous permet de vivre les moments difficiles en gardant les 

yeux fixés vers le Ciel.  

Cela ne demande pas quelque chose d’extraordinaire puisque 

nous avons déjà un Dieu extraordinaire ; Il nous faut juste 

témoigner de ce qu’Il a fait pour nous et ce témoignage aura 

un impact plus que positif sur ceux qui l’entendent. 
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Certains s’évertuent à dire que nous n’avons pas les moyens ; mais en pleine crise nous avons vu des 

moyens insoupçonnés en action. Ces moyens en hommes et matériels étaient souvent, sous utilisés, voir 

mal utilisés. 

 

Rappelons tout de même, qu’une méthode n’est pas meilleure qu’une autre, le plus important ce n’est 

pas le moyen mais c’est la finalité : Faire Jésus pénétrer les cœurs et les maisons. 

Citation Ellen G.White 

Contemplant les affreux résultats du péché qui se poursuit depuis si longtemps, le cœur des ministres de 

Dieu est touché par les malheurs du monde et ils s'efforcent d'œuvrer à la façon du Maître-Ouvrier et de 

ses disciples. Reliés au divin Médecin, ils vont de l'avant par sa puissance pour enseigner et guérir. Ils 

savent que l'Évangile est le seul antidote au péché et qu'ils doivent rendre témoignage de sa puissance. Ils 

dirigent l'attention des affligés vers l'Agneau de Dieu, qui enlève les péchés du monde. La grâce 

transformatrice et la puissance miraculeuse du Christ aident beaucoup de gens à accepter le message de 

vérité. Sa puissance de guérison, associée au message évangélique, est un facteur de réussite dans les 

situations critiques. Le Saint-Esprit œuvre dans les cœurs et le salut divin est révélé. 

Conseils aux Éducateurs aux Parents et aux Étudiants. 378.2 

 

Dieu cherche encore aujourd’hui des hommes, des femmes, des enfants, prêts à communiquer pour Lui ;  

prêt à proclamer le message en temps de crise…  

 

Voulez-vous faire partie de cette armée ?  

Vous pensez peut-être que vous n’êtes pas compétents ; mais c’est pour cela que Dieu appelle. Il veut 

former et rendre compétents ses soldats. 

Peut-il compter sur vous ? 

Vous aussi, laissez-vous enrôler dans cette armée de communiquant pour Jésus. Il vous montrera dans 

quel domaine exceller ; que ce soit le son, l’image, la prédication, la prise de vue, le montage, ou tout 

simplement l’accompagnement de personnes en difficultés, le chant, les poèmes, la prière. Beaucoup de 

champs sont encore à explorer par la grâce de Dieu.  
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Chacun son don pour la même mission. Chacun son don pour le même message. 

Les dons et talents doivent se compléter pour atteindre la mission et non être en compétition. Sachons 

mettre en commun ce que Dieu nous a prêté pour sa gloire.  

N’ayons pas peur, comme Paul et Silas, contre vents et marées, en tout temps, communiquons l’amour, 

communiquons la paix, communiquons l’espérance, communiquons Jésus. 

Jésus n’appelle pas forcément des personnes qualifiées, mais Il qualifie toujours ceux qu’Il appelle. 

 

Philippiens 4 :13 Je puis tout par celui qui me fortifie. 

 

Dieu ne change pas, Il est le même en temps de crise et en période de réjouissance. 

Amen ! Vient Seigneur Jésus ! 

 

 

 

 

 

 

David Bergina 

Directeur du département des communications 

Église Adventiste du Septième Jour de de la Guadeloupe 

             


